

Persiapan Panitia Pelaksana TOEFL LIKE 2023: Menyongsong Ujian Bahasa Internasional Tahun Ini

Senin, 21 Agustus 2023, 8:14 WIB, Oleh: Admin

Dalam persiapan menghadapi pelaksanaan ujian TOEFL LIKE 2023, panitia pelaksana telah mengambil langkah-langkah proaktif untuk memastikan suksesnya acara tersebut. Dalam persiapan yang cermat, mereka telah mengidentifikasi berbagai aspek teknis, administratif, dan logistik yang diperlukan untuk menyelenggarakan ujian bahasa internasional tahun ini.

Panitia pelaksana TOEFL LIKE 2023 UNIVERSITAS PGRI MADIUN yang dilakukan oleh BIRO P2B UNIPMA terdiri dari staf administrasi, dosen, dan teknisi IT, telah bekerja keras dalam memastikan segala sesuatunya berjalan dengan lancar pada hari pelaksanaan. Salah satu tugas penting mereka adalah memastikan bahwa fasilitas ujian, perangkat teknis, dan perangkat lunak yang diperlukan sudah siap dan berfungsi dengan baik.

"Kami menyadari betapa pentingnya pelaksanaan TOEFL LIKE 2023 ini bagi mahasiswa kami, khususnya mereka yang memiliki impian untuk studi atau bekerja di luar negeri," kata Dr Fitra Pinanditha, Ketua Panitia Pelaksana. "Kami bertekad untuk menyelenggarakan ujian ini dengan profesionalisme tinggi dan memberikan lingkungan yang nyaman bagi para peserta."

Selain persiapan teknis, panitia juga memperhatikan aspek administratif, termasuk prosedur pendaftaran peserta, pengawasan selama ujian, dan pengelolaan dokumen hasil ujian. Mereka telah bekerja sama dengan departemen terkait untuk memastikan bahwa setiap tahap proses berjalan sesuai dengan pedoman resmi.

Komitmen panitia pelaksana juga tercermin dalam upaya mereka untuk memastikan kepatuhan terhadap protokol kesehatan yang berlaku. Mereka telah menyusun rencana khusus untuk menghadapi situasi yang mungkin timbul akibat pandemi COVID-19, termasuk pengaturan fasilitas ujian dengan kapasitas terbatas dan prosedur kebersihan yang ketat.

Panitia pelaksana TOEFL LIKE 2023 juga aktif berkoordinasi dengan tim pengajar dan mahasiswa yang akan mengawasi pelaksanaan ujian. Ini mencakup pelatihan mereka dalam memahami prosedur ujian dan peran mereka dalam menjaga integritas ujian.

Sebagai bagian dari upaya transparansi dan komunikasi, panitia pelaksana telah meluncurkan situs web resmi dan hotline yang dapat diakses peserta ujian untuk mendapatkan informasi dan bantuan. Mereka juga berjanji untuk memberikan umpan balik kepada peserta setelah pelaksanaan ujian untuk memastikan bahwa prosesnya berjalan dengan adil dan transparan.

Dengan semangat penuh dan kerja keras, panitia pelaksana TOEFL LIKE 2023 bertekad untuk menyelenggarakan ujian bahasa internasional ini dengan sukses dan memberikan kesempatan bagi mahasiswa untuk meraih hasil yang gemilang.

Dalam menghadapi persiapan pelaksanaan TOEFL LIKE 2023, panitia pelaksana menegaskan komitmen mereka untuk menjaga standar profesionalisme dan integritas tinggi. Semua mata tertuju pada pelaksanaan ujian yang akan datang, dan mereka berharap untuk memberikan pengalaman ujian yang bermutu dan adil bagi semua peserta.

Berita UNIPMA

1. [JALAN SEHAT DAN AJANG KREATIVITAS MAHASISWA UNIPMA: ENERGI POSITIF SAMBUT TAHUN AKADEMIK BARU](#)
2. [DOSEN UNIPMA BERIKAN MATERI PUBLIC SPEAKING PADA PERTEMUAN DHARMA WANITA PERSATUAN SMAN 1 MADIUN](#)
3. [TIM ABDIMAS UNIPMA GELAR PELATIHAN JAVANESSE CONTENT CREATOR DI BAPAS MADIUN](#)
4. [UNIPMA TETAPKAN 46 MAHASISWA BARU PENERIMA BEASISWA PIP KULIAH TAHUN AKADEMIK 2024/2025](#)
5. [PEMBUKAAN PKKMB 2024, REKTOR UNIPMA MINTA TERUSKAN TRADISI UKIR PRESTASI](#)